

*** LA FIRMA**
“Innovación, profesionalidad, identidad, comunidad y apertura, valores críticos para el Bilbao metropolitano”
 Alfonso Martínez Cearra, director general de Bilbao Metropoli-30. **P 8**



[INFORME]
Oportunidades de inversión para rentabilizar el ahorro: EPSV, Bolsa, fondos... **P 24 - 27**



EUROPA
Bruselas invita a “pensar en grande” en Horizonte 2020 y elogia a Euskadi

> TEC. DE LA INFORMACIÓN

Consultec se fija en el cloud y las redes sociales corporativas



La empresa bilbaína de servicios IT y formación Consultec se centrará en el cloud computing, la movilidad y las redes sociales corporativas para crecer en el área de tecnologías de la información. Su objetivo estratégico es convertirse en partner referente de Microsoft en Euskadi. La firma, que el próximo año celebrará su XX aniversario, ha sido el primer centro del Estado certificado como ‘Authorized Training Center’ por Android. **[P 21]**



“

El País Vasco está en nuestra estrategia de expansión”

José Nieto de la Cierva, consejero delegado de Banca March. **P 23**

/manufacturing Idom amplía su participación en el telescopio solar ATST **[P 5]**
/servicios Blog on Brands busca aliados para crecer **[P 28]**
/instituciones “Crecimiento sostenido” en 2014 **[P 31]**

Egile Corporation XXI invertirá cinco millones entre 2014 y 2015



|| Egile

● El grupo guipuzcoano está creciendo especialmente en aeronáutica, troquelaría de precisión y aguas ● Facturará este año 32 millones de euros, frente a los 25 millones de 2012 **[P 2]**



> TECNOLOGÍA

El gasto en I+D alcanzó el 2,12% del PIB en 2012

El País Vasco destinó el pasado año 1.372,9 millones de euros a actividades de I+D, lo que supone el 2,12% de su PIB, con un incremento de cinco décimas sobre 2012 y muy por encima de la media estatal. Además, el 75,8% de ese gasto lo realizaron las empresas. **[P 10]**

> HERRAMIENTAS

Grupo Unceta crecerá un 6% y prevé alcanzar los 28 millones de negocio

Grupo Unceta se ha consolidado como compañía líder en su sector por su oferta integral de productos y servicios en los ámbitos de las herramientas de calidad y la metrología. Las tres empresas que componen el grupo, Ferretería Unceta, Metrología Sarriki y Laboratorio Labmetro, cierran un ejercicio muy positivo con importantes proyectos, que se traducirá en un incremento de la facturación del 6%, que alcanzará casi los 28 millones de euros. Los objetivos de Ferretería Unceta pasan por la ampliación de los mercados en el Norte de África y



> CONSTRUCCIÓN

ACR edifica 740 pisos en la CAV y Navarra

La constructora navarra ACR tiene en marcha una decena de proyectos inmobiliarios en Bizkaia, Gipuzkoa y Navarra, que se traducen en 740 viviendas entregadas, en construcción o próximas a ser iniciadas, de las que más del 80% son VPO. Con cuatro décadas de historia, ACR ha entregado más de 21.000 viviendas en varias comunidades autónomas. **[P 17]**

> ITSAS-LUR

Lacturale lanza yogures con leche certificada



La firma navarra Lacturale suma los yogures a la leche fresca y UHT, todos ellos certificados en producción integrada. La empresa, creada por 18 ganaderías navarras, muestra su compromiso con la calidad y el entorno y produce 25 millones de leche anuales. **[P 14]**

Latinoamérica. Por su parte, Sarriki busca integrar la medición en las líneas de producción, junto a lograr proyectos ‘llave en mano’. Por último, Labmetro quiere conseguir nuevas acreditaciones ENAC. Con sede central en Elgoibar, Grupo Unceta es el resultado de 139 años de historia, cuenta hoy con 87 empleados, un catálogo de más de 40.000 referencias y centros de trabajo en varias ciudades españolas y en Oporto. Cabe destacar su intensa relación comercial de 50 años con Mitutoyo, primer fabricante mundial de equipos de metrología. **[P 4]**